

Landeshauptstadt Magdeburg  
Änderungsantrag

DS0248/15/1/1 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
DS0248/15	02.09.2015

Absender	
<b>Fraktion CDU/FDP/BfM</b>	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	03.09.2015
Kurztitel	
Grundsatzbeschluss zum Ersatzbau einer Sporthalle für die Hermann-Gieseler-Halle	

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, für den geplanten Ersatzbau einer Sporthalle für die Hermann-Gieseler-Halle einen Standort in den westelbischen Stadtteilen zu prüfen, dazu gehört auch der Standort Steinkuhle/Sportplatz.

**Begründung:**

Es besteht wohl große Einigkeit darüber, dass der Ersatzbau einer Sporthalle für die Hermann-Gieseler-Halle am besten in den westelbischen Stadtteilen erfolgen sollte. Hierfür sprechen verschiedenste Gründe, zum Beispiel dem zu erwartenden Verkehrschaos bei einer zu starken Konzentration von Veranstaltungsstätten. Dies soll sich mit diesem Änderungsantrag auch zum Teil des Stadtratsbeschlusses hierzu werden.

Weitere Begründungen gegebenenfalls mündlich



Wigbert Schwenke MdL  
Vorsitzender Fraktion CDU/FDP/BfM